



Journées "Inoubliables"
avec Tony et Emmanuel :
Les Recycleurs de sons
pour les CP / CE et les CM

Fête des écoles des élèves de Gourgé

Madame, Monsieur,

Cette année les élèves de l'école de Gourgé ont travaillé sur le thème du *recyclage des déchets et du développement durable*.

Ils ont pu bénéficier de différentes interventions, tout au long de l'année : avec la communauté de Communes de Parthenay ainsi qu'avec le CPIE de Coutières ou la Ligue de l'Enseignement, l'Association Prom'haies...

C'est pourquoi les enseignantes : Mme Charrier et Mme Gaillard ont choisi ce même thème pour la fête de fin d'année.

Pour les aider, elles ont fait appel à deux intervenants extérieurs :

M. BAILLY et M. FERJOU — « Les recycleurs de son ».

Ils sont intervenus plusieurs fois dans les deux classes pour créer avec les élèves le spectacle de fin d'année.

Vous pourrez découvrir sur les documents joints : les différentes interventions, pour les deux classes.

Et nous vous invitons à venir voir le résultat final : le samedi 2 juillet 2016 à partir de 16 h 00, à Gourgé sur le terrain à côté de la cure, lors de la fête des écoles.

Mme Charrier et Mme Gaillard

Les Recycleurs de son

Spectacle Musical BIO*

*BIO : Boîte d'Instruments Originaux, issus des biens de consommation et des déchets

accueil Le spectacle **Les musiciens** Les interventions Bal Nous contacter

Ces deux musiciens professionnels, véritables magiciens du recyclage, nous font rire et s'émerveiller. Ils s'associent aujourd'hui pour vous proposer un univers décalé qui reflète leur complicité...

Les sons se réinventent pour devenir une vraie musique peu ordinaire.



Tony Bailly



Emmanuel Ferjou

Nous contacter :

Tél : 06 50 20 14 56

Email : recycleursdeson@yahoo.fr

Les élèves de Gourgé
et les enseignantes,
remercient vivement
Tony et Emmanuel
pour leurs interventions.